

# 商運繁盛通信

2018年

9  
月号



運

☎06-6340-7391

【電話受付】平日 8:00~19:00(担当:小山、榊)

【大阪商運/企業スローガン】

## 「商」を運ぶ。 「運」を送る。

大阪商運は、ただ「物を運ぶだけの運送会社」から  
「荷物と共に商に繋がる情報運送会社」  
「荷物を運ぶことで運気をアゲル会社」を目指しています。

### 社長 あいさつ

いつも大阪商運をご利用頂きまして誠にありがとうございます。  
7月・8月につきましては、西日本豪雨の影響もあり、特に中国・九州地方の配送において、残荷及び延着等が多く発生し、ご迷惑をお掛けし申し訳ございませんでした。また、同時期に夏期繁忙期も重なり、現場も混乱しましたが、余裕を持った出荷対応に御協力も頂き、何とか無事乗り切ることができました。  
誠にありがとうございます。大変感謝しております。  
残暑が厳しいですが、皆さまどうぞご自愛ください。

## 今月のラッキーNEWS!

今すぐチェック!



先日、愛知営業所で「繁忙期お疲れ様会」を実施しました！本当は、繁忙期前に「繁忙期がんばるぞ！」の決起会の予定でしたが、嬉しい悲鳴か、忙しさが断続的に続いてしまったので、急遽変更したのでした。皆待ちに待った日がやってきて笑顔満開です。今度は年末に向けて頑張っていきます！！



## 今月のラッキードライバー

摂津営業所

出見 大洋 (33才)

出身地：大阪府



### ★最近のラッキー★

今月8月の初旬仕事を終え帰宅、食事後食器を洗っていた最中、首元になにやら虫らしき物が歩いていたので思わず振り払うと、何と10cm強のムカデでした。幸いにも刺されたり等なかったため、これはラッキーだったのかと思う次第でした。

## 大阪商運コラム

先日、久しぶりに映画館へ。『空飛ぶタイヤ』を観ました。この映画は、実際に起きた運送会社の死亡事故と自動車メーカーのリコール隠しを題材に描かれたものです。もし、自分たちの会社でこのような事故が起きたら…と恐ろしくなりました。映画では法令順守はもちろん、それ以上のレベルで車両の整備などを記録・管理されていたからこそ、会社が存続できた。我々も、再度自分たちの管理体制が本当に完璧なのか、見直すきっかけとなりました。  
タイヤ1つとっても乗用車と比べ物にならないほどの大きさ・重さです。荷物を運ぶにはとっても便利な乗り物、ですが一つ間違えると恐ろしい凶器になる乗り物です。映画のような事故が今後一度たりとも起こらぬよう安全運転・整備・管理に努めます！

